

[ACCUEIL](#) > [ACTUALITÉS](#) > UN NOËL DE SUPER HÉROS !

## Un Noël de super héros !

Des héros venus soutenir les enfants hospitalisés

Publié le lundi 20 décembre 2021

Avec le concours précieux de l'association Joajojo, une équipe autant joyeuse qu'hétéroclite de héros est venue apporter un peu d'esprit de fête pour les enfants hospitalisés au centre hospitalier ainsi que pour leurs parents.



Après avoir créé l'animation dans le hall de l'hôpital, rejoints par le service de pédiatrie, Rocket, Super Woman, Spiderman, R2D2 et leurs amis ont pu échanger quelques mots et sourires par visioconférence avec nos petit(e)s patient(e)s tandis que les soignants leurs remettaient les cadeaux collectés par l'association.

